

Confederazione Mondiale Mornese Exallieve/i delle Figlie di Maria Ausiliatrice Via Gregorio VII, 133 /B 00165 Roma Tel. 06/39.37.51.31 C.F. 97070250580 www.exallievefma.org

« Restez unis dans le même esprit et vous vous comprendrez plus facilement ». (Père Rinaldi).

Chers anciens et anciennes élèves des FMA,

comme chaque année, en ce temps de l'Avent et au seuil de la fête de l'Immaculée Conception, si chère au bienheureux Père Philippe Rinaldi, fondateur de notre association, célébrons ensemble sa mémoire liturgique et rendons grâce à Dieu et à la Vierge pour le don de sa sainteté.

Au nom de sœur Leslie Sándigo et des sœurs du secteur de la Famille salésienne, ainsi que des membres du Conseil de la Confédération, je souhaite à chacune et à chacun d'entre vous une bonne fête.

Aujourd'hui, je voudrais me joindre à vous pour considérer le bienheureux père Filippo Rinaldi comme « un homme rempli de l'amour de Dieu, un amour incarné qui se traduisait par la bonté et la sollicitude paternelle pour son prochain, tant sur le plan matériel que spirituel. En bon père de famille, il était en effet attentif aux besoins de ses frères, mais aussi de tant de gens ordinaires qui frappaient à sa porte ou chez qui il sentait un besoin ». Je retrouve dans cette description de la figure du fondateur de l'Association, ce que le premier règlement demandait aux anciens/anciennes : « Rendre visite aux compagnons âgés lorsqu'ils tombent malades, et leur apporter, dans la mesure du possible, le soutien dont ils ont besoin ». C'est donc une invitation que, par sa vie même, ce grand bienheureux de Dieu nous fait. C'est un exemple pour nous tous dans cette société qui a tant besoin d'aide, de miséricorde et de solidarité.

Que cela soit notre engagement à vivre la solidarité dans notre vie quotidienne, une réponse à l'appel qui nous vient de son exemple, et notre contribution concrète à la paix dans le monde. Il suffit d'un peu d'attention et de vigilance, attitudes indiquées par Jésus dans l'Évangile de ce premier dimanche de l'Avent. Si nous le faisons *en communion fraternelle*, ce sera plus facile et plus efficace.

Je vous souhaite à toutes et tous une belle fête de l'Immaculée Conception!

Avec beaucoup d'affection et avec l'assurance de mes prières également pour vos familles,

Sœur Gabriela Patiño O.

Sofahiela Totino O

Délégué mondiale Anciens/anciennes élèves FMA

Rome, 05/12/2023